
  Дорогие земляки!  

Волею судьбы, чтобы выжить, мне пришлось преодо-
леть многое.  И этот опыт помог мне понять, в чём 
моё призвание. Помогать людям, решать важные 
общественные задачи, работать на благо родной 
земли. 

Так я стал членом Общественной палаты России,       
а теперь – кандидатом в депутаты Государственной 
Думы. Мое выдвижение поддержала партия Прези-
дента, и я горжусь доверием, которое мне оказано.

Люди, которым мне уже удалось помочь, знают: я не 
обещаю зря, но если даю слово, то выполняю. Мне 
уже многое удалось сделать. Я всегда помогаю людям 
в трудной жизненной ситуации, кто обращается ко 
мне с просьбой о поддержке. Результативно исполь-
зую механизм делегирования местных проблем на 
федеральный уровень, где любая из них может быть 
решена, если к этому прилагать усилия.

Таганрог — сложный город, в котором много проблем, 
но и в других территориях округа — Куйбышевском, 
Матвеево-Курганском, Неклиновском, Мясниковском 
районах, Октябрьском районе Ростова — вопросов 
накопилось не меньше. Решение ключевых из них на 
местном уровне пробуксовывает, однако полномочия 
депутата Госдумы значительно упростят их решение. 
Уверен, что не подведу, если вы доверите мне работу 
по защите ваших интересов в Государственной Думе.

  НЕТ НИЧЕГО  

  НЕВОЗМОЖНОГО!  

 Сергей

 БУРЛАКОВ
   кандидат в депутаты Госдумы   

Голосуйте за Бурлакова!



Сергей Бурлаков добился
ликвидации полигона ТБО

Есть проблемы, которые не решаются многие годы. А 
есть люди, которые обладают такими качествами, что 
могут сдвинуть с мертвой точки любую, самую 
сложную проблему.

МЕСТНЫМ ПРОБЛЕМАМ —
ФЕДЕРАЛЬНЫЕ РЕШЕНИЯ

К ликвидации городской свалки 
Таганрога буквально боялись 
подступиться на протяжении 
десятилетий. Еще в 2007 году 
необходимость рекультивации 
полигона для отходов признали. 
Был разработан проект ликви-
дации свалки. Однако до закры-
тия полигона руки дошли только 
три года назад. При этом само 
закрытие не решило экологичес-
кую проблему. Гарь, вонь, 
токсичные выделения давно 
стали для местных жителей 
ужасной обыденностью.

Сложность заключается в том, 
что рекультивировать полигон 
стоит денег. Причем немалень-
ких — порядка 800 миллионов 
рублей. Естественно, в город-
ском бюджете Таганрога таких 
денег не было, поэтому реше-
ние каждый год откладывалось, 
отчего даже самые оптимистич-
ные таганрожцы устали верить, 
что когда-нибудь избавятся от 
клоаки по соседству.

Он также заявил, что добьётся 
выяснения и наказания винов-
ных в создании несанкциониро-
ванных масштабных свалок 
стройматериалов, подобных 
той, которую обнаружили 
недавно под Большими Салами 
в Мясниковском районе.

– Разберусь и проконтроли- 
рую, чтобы те, кто гадит на 
нашей земле, пошли под 
суд, – заявил Сергей Бурла- 
ков.

По мнению Бурлакова, больши-
нство местных проблем, реше-
ние которых зашло в тупик на 
местном уровне, можно решить, 
если делегировать эту задачу 
более высоким уровням власти. 
Такой механизм взаимодействий 
с уровнем федеральных минис-
терств и ведомств он уже 
отработал.

Он уверен, что если жители 
округа доверят ему право 
защищать их интересы в Госуда-
рственной Думе, то с полномо-
чиями федерального депутата 
он сможет сделать для своих 
земляков гораздо больше, чем 
сегодня. Застарелые проблемы 
каждой территории — благоус-
тройство Таганрога, качество 
медицинской помощи, дороги и 
ЖКХ; транспортный коллапс и 
острый дефицит социальных 
объектов в Октябрьском районе 
Ростова-на-Дону; отток людей 
из сельских районов из-за 
социально-бытовой и инфрас-
труктурной необустроенности. 

Все эти вопросы он сможет 
постепенно решить, изменить 
ситуацию к лучшему. Ведь его 
жизненный девиз, подкреплён-
ный делами, — НЕТ НИЧЕГО 
НЕВОЗОЖНОГО!

К решению вопроса подклю-
чился Сергей Бурлаков, — 
настырный и пробивной член 
Общественной палаты РФ, 
утвержденный в этом качестве 
по рекомендации Президента.

Сергей Бурлаков добился 
встречи с министром при-
родных ресурсов и экологии 
России Александром Козловым. 
И министр откликнулся. Он 
заверил, что в 2022 году           
к рекультивации полигона 
твердых бытовых отходов под 
Таганрогом приступят. Сегодня 
уже принято решение о том, что  
средства для реализации задачи  
изыщут в рамках нацпроекта 
«Экология» и регионального 
проекта «Чистая страна».

По словам Сергея Бурлакова, он 
намерен обеспечить жёсткий 
контроль за работами на объек-
те и добиться того, чтобы 
рекультивация была выполнена 
качественно и в запланирован-
ные сроки. 
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Речь идет не только о мерах 
социальной поддержки, но             
и о привлечении инвестиций, 
полном раскрытии промышлен-
ного и сельскохозяйственного 
потенциала округа. Люди 
должны иметь возможность 
получать достойную зарплату 
по основному месту работы.

Требуется принять действенные 
меры по сдерживанию роста цен 
на топливо и продукты первой 
необходимости.

Оклады воспитателей, учителей, 
социальных работников и 
врачей продолжают оставаться 
низкими. Необходимо добиться 
того, чтобы любой оклад был не 
ниже минимального размера 
оплаты труда. Сам МРОТ нужно 
ежегодно увеличить.

Благоустройство наших парков, 
ремонт школ, детских садов           
и поликлиник должно выпол-
няться в срок  и качественно, 
пора скорректировать закон № 
44. Заказ должен получать 
действительно лучший и отве-
тственный подрядчик.

ИЗ ИЗБИРАТЕЛЬНОЙ
ПРОГРАММЫ СЕРГЕЯ
БУРЛАКОВА

Добиться
повышения уровня
жизни людей

Усилить
госконтроль цен

Запретить ставки
ниже МРОТ

Обновить
механизм
госзакупок

Старые полигоны должны быть 
не просто закрыты, а рекульти-
вированы. Новые полигоны 
должны отвечать самым строгим 
экологическим стандартам и 
соответствовать современным 
технологиям мусоропереработ-
ки. 

За сдачу раздельного мусора 
потребитель должен получать 
скидки на оплату услуг ЖКХ. 
Приемные пункты необходимо 
открыть в каждом микрорайоне 
города и в каждом райцентре 
села!

Мы получаем всего четверть от 
того, что платим в виде нало-
гов. Хватит кормить столицу — 
наши деньги должны работать 
на развитие наших территорий.

Ввести обязательные стандарты 
ввода новых жилых кварталов        
с включением в них парковок, 
скверов, детских и спортивных 
площадок, школ, детских садов      
и поликлиник.

Ввести стимулы
для сортировки
отходов

Оставить больше
налогов в бюдже-
тах городов

Формирование
современной
и комфортной
городской среды

Главное — это развитие совре-
менной городской инфраструк-
туры и создание более комфор-
тных условий жизни, как для 
туристов, так и для самих 
таганрожцев. 

Для жителей Октябрьского 
района (в том числе мкр. Суво-
ровский) дорога в центр города 
даже в час пик не должна 
превышать 20-25 минут. Это 
требует расширения транспор-
тных артерий, связывающих 
центр Ростова и его микрорайо-
ны.

Необходимы срочные вложения     
в реконструкцию уже сильно 
изношенной инфраструктуры 
водоснабжения как в селе, так       
и Таганроге. Требуется привле-
чение крупных федеральных 
ресурсов, в том числе в рамках 
программы «Чистая вода».

Необходимо создать такие 
условия на селе, при которых 
основная часть молодежи 
захотела бы остаться жить и 
работать на своей малой роди-
не. А для этого нужен целый 
комплекс мер — наличие высо-
кооплачиваемых рабочих мест, 
качественное и доступное 
медицинское обслуживание, 
развития социальная и культур-
но-развлекательная инфрас-
труктура.

Решить проблему
транспортной
доступности
центра Ростова-
на-Дону

Обеспечить 
Таганрог и 
сельские районы 
качественным  
водоснабжением

Остановить отток 
квалифициро-
ванных кадров    
и молодежи из 
села

Ликвидация
стихийных свалок,
закрытие старых
мусорных
полигонов

Потенциал города в этом 
направлении используется 
крайне низко, особенно на фоне 
возросшего спроса на внутрен-
ний туризм. 

Развивать Таганрог
как туристический
и курортный центр
федерального
значения
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ЛЮДИ О СЕРГЕЕ БУРЛАКОВЕ 
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Заботится
о людяхЧестный

и порядочный
человек

Заботится
о людях

Достоин быть
депутатом

Я прожила долгую жизнь            
и знаю, какую важную роль 
играет личный пример. Можно 
сколь угодно призывать вести 
себя хорошо, но если эти 
призывы не подкреплены 
личным примером, то толку не 
будет. Этот принцип хорошо 
работает как в отношении 
детей, так и взрослых людей.

Убеждена, что одна из основных 
задач государственного деятеля 
— быть моральным примером 
для основной части граждан. 
Естественно, данная задача 
далеко не каждому по плечу. 
Однако в отношении Сергея 
Владимировича Бурлакова         
у меня нет никаких сомнений.     
Я его знаю, и знаю как 
исключительно честного      
и порядочного человека.  
Если бы побольше людей, 
облеченных властью, имели 
подобный набор моральных 
качеств, то многие проблемы 
были бы уже решены.

Неля Варфаломеевна    
Гречко, Почетный житель Матвеево-
Курганского сельского поселения.

Я давно знаю Сергея Бурлакова. 
Это удивительно чуткий             
и интеллигентный человек. 
Всегда поражалась его способ-
ности видеть нужды людей       
и относится к ним с предельным 
вниманием. Если бы меня 
спросили о том, какое качество 
Бурлакова для меня самое 
главное, то я бы, ни минуты не 
колеблясь, ответила, что это — 
забота о людях. 

Причем речь идет не только о 
людях с ограниченными воз-
можностями. Я знаю, что к нему 
с теми или иными просьбами 
обращаются сотни обычных 
жителей Ростовской области. 
Фактически ни одно из таких 
обращений не осталось без 
внимания. Да, не все просьбы 
были выполнены. Однако я 
лично видела, как Бурлаков 
прикладывал максимум 
усилий для того, чтобы 
решить каждый вопрос, 
помочь каждому обративше-
муся человеку.

Наталья Анатольевна
Харченко, начальник управления 
пенсионного фонда в Неклиновском 
районе в 2001-2021гг.

Скажу, как самый обычный 
житель Ростовской области, 
человек, который связал всю 
свою жизнь и судьбу с Таганро-
гом. Я хочу, чтобы наша земля 
хорошела и развивалась. Чтобы 
простым людям жилось на ней 
комфортно и в достатке. А это 
напрямую зависит от того, кому 
мы доверяем представлять 
область в органах власти!

Лично я не хочу слушать ника-
ких сладких обещаний, которые 
часто раздают накануне выбо-
ров. Ещё меньше хочу слушать 
разные слухи и сплетни, кото-
рые порой запускаются полити-
ками, чтобы очернить своего 
соперника. Я смотрю всегда на 
личность человека — считаю, во 
власть должны идти сильные, 
ответственные и порядочные 
люди. Таким я считаю Сергея 
Бурлакова! Наш земляк, 
коренной Таганрожец — 
этот человек может сделать 
то, что другим не под силу!

Александр Павлович          
Бублик, ветеран труда, почетный 
авиастроитель РФ, заслуженный 
работник ТАНТК им. Г.М. Бериева.


